

El 'Slalom Internacional del Bidasoa' se celebrará el sábado 31 de octubre

Escrito por Administrator
Viernes, 16 de Octubre de 2015 09:47 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 16 de Octubre de 2015.

El 'Slalom Internacional del Bidasoa' se celebrará el sábado 31 de octubre

-

- I.A.
- IRUN

16 octubre 2015 00:30

El 31 de octubre es la fecha elegida por la sección de aguas bravas para la disputa del 'Slalom Internacional del Bidasoa-Memorial Javier Ramos', en el paraje de San Miguel. La prueba tuvo que ser aplazada en su día por falta de caudal y se ha recolocado en el calendario, a caballo entre una temporada y otra. En esta cita se dirimirá el Campeonato de Euskadi.

Por otro lado, la sección de aguas bravas fue invitada por el club de Itxasou para participar en el selectivo regional en el río Errobi, logrando buenos resultados. En K-1 masculino se impuso Telmo Olazabal, con Hasier Rodríguez en tercera posición. En C-1 femenino Klara Olazabal ganó y Edurne Gómez fue tercera. Klara además fue tercera en K-1, mientras que Imanol Esteban ocupó la segunda posición en C-1.